

ABSTRAK

Muhammad Khoirul Anam, NIM : 1610110114, dengan judul: “Implementasi Pembelajaran Daring Menggunakan Media Audio Visual pada Mata Pelajaran PAI Kelas XI SMK Farming Tahun Ajaran 2020/2021.”

Penelitian bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis tentang :

(1) Untuk mengetahui pelaksanaan pembelajaran Daring pada mata pelajaran PAI kelas XI SMK Farming Pati tahun pelajaran 2020/2021. (2) Untuk mengetahui penggunaan media Audio Visual dalam pembelajaran Daring pada mata pelajaran PAI kelas XI SMK Farming Pati tahun ajaran 2020/2021. (3) Untuk mengetahui bagaimana kelebihan dan kekurangan pembelajaran Daring menggunakan media Audio Visual pada mata pelajaran PAI kelas XI SMK Farming Pati tahun pelajaran 2020/2021.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian Lapangan, dengan menggunakan jenis pendekatan kualitatif. Penulis mengambil lokasi di SMK Farming. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah Observasi, wawancara dan dokumentasi. Yang kemudian data tersebut dianalisis dengan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Kemudian pengujian keabsahan datanya menggunakan beberapa cara, yaitu perpanjangan pengamatan, triangulasi, menggunakan bahan referensi dan mengadakan *member check*.

Hasil penelitian menunjukkan 1. pembelajaran Daring menggunakan media Audio visual di SMK Farming dilakukan menggunakan Aplikasi Google Classroom. 2. Pelaksanaan pembelajaran Daring menggunakan media audio visual mempunyai tahapan-tahapan. *Pertama*, perencanaan, *kedua* pelaksanaan dan tahapan *ketiga* evaluasi. 3. Penggunaan media audio visual dalam pembelajaran Daring mempunyai kelebihan dapat menarik perhatian, mendapatkan informasi dari ahli, mampu mempraktekkan hal-hal sulit, dapat menghemat waktu, control sepenuhnya ditangan guru. sementara kelemahannya yaitu, perhatian siswa sulit dikuasai, komunikasi hanya satu arah, peralatan mahal. dari kelebihan-kelebihan tersebut dan guru yang mampu meminimalisir kelemahan-kelemahan pembelajaran Daring sehingga media audio visual bisa digunakan dalam pembelajaran Daring.

Kata Kunci : *Implementasi pembelajaran Daring, media audio visual, mata pelajaran PAI.*